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第第１１７７４４２２回回  例例  会会    （（令令和和６６年年６６月月７７日日））    
本本日日ののププロロググララムム    一一年年をを振振りり返返っってて  理理事事役役員員・・各各委委員員長長 

 

前例会の記録（第１７４１回 令和６年５月３１日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ２９名    ・出席率  ７８・３８％（出席免除者出席１名）  

・欠席者     ８名     赤瀬 健・石田官義・佐藤林平・大嶋元義・森田美千代・椋梨孝章・  

宮本大三・三宅達夫の諸君  

・出席免除者   ４名   光井伸・奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹君  

・５月１７日メーキャップ後の出席率  ９４・８７％→９７・３０％に補正  

 4 月 21 日バーベキュー大会へ新井善久・高橋剛吉・池田孝・三宅達夫の諸君  

・ゲスト   ジリアン  タン  ス―  メイさん・ウオン  カイ  リーさん・中濱 陽子様    

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１９年と９８日に当たり、笠岡東ロータリークラブは   

創立３７年と１６１日に当たります。  

 先週、交換学生の歓迎例会をして今日はさよなら例会ということで、ジリアンとケイリーさんはこの  

一週間存分に楽しめたでしょうか。  

そして、ホームスティ―先の中濱家には大変お世話になりました。  

吉岡姉妹クラブ委員長さん、八面六臂の御活躍にて、さぞかしお疲れだと思いますが、もうひと踏ん 

張りよろしくお願いいたします。 

・幹事報告  次期ガバナー補佐の小林様より、クラブ協議会訪問についてのお願いと、随行幹事のプ  

ロフィール等をお知らせ頂いております。  

財団室 NEWS 6 月号をメールにて頂いております。  

美作 RC より、7 月より作東バレンタインホテルに例会場を変更するとののお知らせを頂いております。

笠岡市長について、小林嘉文氏より退任のご挨拶状と、栗尾典子氏より就任のご挨拶状をそれぞれ頂  

いております。  

・委員会報告 な し      

・配 布   週報        ・食 事  とんかつ定食  

◎スマイル  

長鋪方隆君  ジリアンさん、ケイリーさん笠岡での一週間いかがでしたか？今回の留学が人生の糧 

になれば幸いです。中濱、吉岡会員はじめ皆さんご対応ありがとうございました。 

 新井善久君  中濱ご夫妻ホストファミリーありがとうございました。楽しい休日になったでしょう。

 山本茂雅君  中濱ファミリー大変お疲れ様でした。今回支援下さったメンバーに感謝申し上げます。。

 金政一孝君  中濱ご夫妻一週間ありがとうございました。ジリアン、ケイリーUSJ を楽しみましょう

 福嶋啓祐・工藤一郎君  ジリアン、ケイリーさん日本の印象はどうでしたか。また会いましょう。 

        中濱ファミリーお世話になりました。 

 中濱康幸君  早いもので一週間経ちました。皆さんのご協力ありがとうございました。 

 河田恭志君  留学生の魚釣り大会は６-４でケイリーさんの勝ちです。参加者も楽しんでくれました。

 
13：0013 

池田周二君  ガバナー月信に IM 開催報告が記載されました。留学生との北木島を楽しんでくれて 

よかったです。余剰金は青少年缶に募金しました。 

江原公平君  留学生 2 人は楽しく過ごされましたか？これからの学生生活に生かされますように！  

小川隆則君  ジリアンさん、ケイリーさんお疲れ様。行事に参加できず申し訳ありませんでした。  

惠谷龍二君  早退させていただきます。  

スマイル ２２，０００円  

●プログラム 交交換換学学生生ささよよなならら例例会会 

長鋪会長挨拶  

お二人が笠岡に来て早一週間が経過しました。瀬戸内海での魚釣りからスタートし、北木島日本遺産、  

各市役所・役場、福山動物園、おかやま山陽高校、広島原爆ドーム、・宮島の見学研修など、大変ハー  

ドなスケジュールだったと思います。しかしながら、さまざまな経験が大事な体験になって、お二人  

の将来の糧になるものと我々クラブ全員が期待するとともに、必ずやそうなるものと確信しておりま  

す。最後には大阪ＵＳＪが待っています。帰国されましたら、ご家族のみなさん、シャーアラムＲＣ  

の皆さんにくれぐれもよろしくお伝えください。お疲れをださないように気を付けて下さい。私達も  

楽しい一週間でした。  

★ジリアン  

こんにちは。日本に来てから毎日楽しい思い出がたくさんできました。特に、ホストファミリーと宮  

島に行ったことはとても楽しい思い出です。日本食もとてもおいしかったです。街並みもすごいきれ  

いだなと感じました。皆さんとても親切にして頂いてありがとうございました。笠岡東ＲＣのみなさ  

んにはとてもお世話になりました。ありがとうございました。  

★ケイリー  

こんにちは。日本に来てとても楽しんでいました。特に印象に残っているのは、昨日着物を着させて  

頂いたことです。その前には浴衣も着させて頂いてとてもうれしかったです。皆さんに大変親切にし  

て頂きました。北木島での魚釣りもとても楽しかったです。色々な体験をさせて頂いてとても感謝し  

ています。笠岡東ＲＣの皆さんも是非マレーシアに来て下さい。ありがとうございました。  

   
次週以降のプログラム＆行事予定       

６／ ８（土） 第 3 回会長幹事会（新旧）17：00～18：00 会議 18：00～19：30 懇親会 場所：一休 

６／ ９（日） 第 4 回ガバナー補佐会  11：00～12：30 場所：ホテル一畑 

６／１４（金） 第 2 例会 一年を振り返って 長鋪会長・山本幹事 

６／１５（土） 新会員セミナー  15：00～16：30 ホテル一畑 

６／２１（金） 10：30～12：00 次年度クラブ協議会 ２F 光の間 第 3 例会 小林ガバナー補佐訪問 

６／２２（土） カブトガニ繁殖地保護啓発運動 受付 14：30～ 集合：カブトガニ博物館駐車場 


